

ENTRE DIAMANTES, ESMERALDAS, RUBIES Y VISIONES

Nueva York estrenó su nuevo Palacio de la Opera

CADA BUTACA COSTABA 15.000 PTAS.

NUEVA YORK, 17. (Del corresponsal de Pyresa, Guy Bueno, por telex.) La «brigada de los diamantes» tomó anoche por asalto el espléndido edificio de la nueva «Metropolitan Opera» de Nueva York...

Cubiertas de diamantes, de esmeraldas, de rubies, de visiones, arropadas en las creaciones de los costureros más altos del globo...

El nuevo edificio de la Opera neoyorquina, incluido en el espléndido complejo «Lincoln Center» que ahora agrupa las tres salas de concierto, ópera y teatro...

agradable «intermezzo» introducido entre el segundo y tercer acto de los amores de Cleopatra y Antonio por el propio señor Bing...

de la «met», quien entre ovaciones pudo anunciar que la huelga de los músicos de la orquesta, que hasta entonces amenazaba con interrumpir la vida del neoyorquino...

nato en cuanto hubiera dado sus primeros gorjeos, es decir, después de la función inaugural, acababa de quedar por fin satisfactoriamente resuelta.

«En REALIDAD, es UNA INDUSTRIA DE LA QUE CUALQUIER PAIS PUEDE SENTIRSE ORGULLOSO»

LOS PRODUCTOS DE LOZA Y PORCELANA de «PONTESA» TIENEN una EXTRAORDINARIA ACEPTACION EN LOS MERCADOS NORTEAMERICANOS

OPINA MR. GEORGE EBELING, SOCIO DE UNA IMPORTANTISIMA FIRMA IMPORTADORA DE LOS ESTADOS UNIDOS



Mister Ebeling conversa con el informador. Asiste a la entrevista, ya en la Sala de Exposiciones de la factoría de «Manuel Alvarez e Hijos», don Moisés Alvarez, hijo, ingeniero director-gerente de la Empresa. (Foto TOMAS.)

Nunca mejor que en esta ocasión puede hablarse de todas esas cosas que parecen típico, pero que sin embargo se dan en la realidad, de los aliados del periodista cuando quiere captar una información...

canza la aceptación entre el público norteamericano que se asemeja a la que obtiene la producción española de esta casa. «Ha visitado usted la factoría de PONTESA?» «Sí, la he visitado. Díganos su impresión. Conozco las factorías cerámicas de nueve países europeos. Ahora vengo de visitarlas nuevamente y puedo asegurarle que no hay paralelo con ninguna de ellas. PONTESA es algo excepcional y creo que tanto la Empresa como España deben estar orgullosas de contar con una industria tan moderna en este ramo...

otros compromisos y no puede servirnos, así de improviso, todo lo que nuestro mercado puede consumir. Pero creo que en años sucesivos, estos contactos han de incrementarse muy sustancialmente. Es sólo cuestión de que PONTESA pueda entregarnos todo lo que podemos vender. «Espero que haya una razón especial por esta preferencia hacia los artículos de loza y porcelana fabricados en Vigo. ¿Cuál es?» «Ya le he dicho que, sobre todo, su magnífica y cuidada calidad, que no pueden igualar otras fábricas productoras europeas. Después, la belleza y el buen gusto de sus decorados originales y exclusivos. «Satisfecho, pues, de su visita a Vigo?» «Satisfechísimo. Es mi segundo viaje de negocios a esta hermosa ciudad y mis contactos personales con las grandes industrias MANUEL ALVAREZ E HIJOS y PONTESA son cada vez más íntimos y agradables en todos los sentidos. Sinceramente creo que son industrias de las que cualquier país puede estar orgulloso. Mister Ebeling es hombre amable, correcto hasta la exageración. Pero hombre práctico, que gusta de ir al grano y resolver las cosas rápidamente. Y como ya nos ha dicho cosas buenas y sustanciosas, que tienen indudable valor sobre todo viniendo de un perfecto conocedor del ramo y de toda la industria europea en la materia, sólo le entretendremos el tiempo justo para que Tomás obtenga una versión gráfica de la entrevista, a la que asiste don Moisés Alvarez, hijo, ingeniero director-gerente de «Manuel Alvarez e Hijos». Después, allí se queda Mister Ebeling, haciendo un minucioso examen de nuevos modelos y decorados. El hombre es curioso y quiere verlo todo.

Fernando REY ALAR

Sección INFANTIL



Este es uno de los 10 trabajos seleccionados en el CONCURSO DE REDACCION

«Hola Marité! ¿De donde vienes? «De la Caja de Ahorros de poner unas pesenillas en mi cartilla. «Pero ¿Es qué puedes ahorrar algo, Marité? «Pues sí, algo se puede ahorrar de lo que recibo a los domingos, dejando de comer alguna golosina, o de ir alguna vez al cine. Y esos ahorritos los llevo a la Caja y poco a poco van engrosando mi cartilla, con el 2 ó el 3% que la Caja me da. «Yo creo que haces una tontería eso es muy lento: Cuando tengo algún dinero sobrante compro quinietas y si acierto ¡figurate!, me hago millonaria en un momento. «Pues, Cris, yo considero más seguro mi dinero en la Caja de Ahorros y no empleado en quinietas ni loterías que seguro nunca me tocarían. «Cada loco con su tema. Adiós Marité. «Adiós Cris. Pasaron unos meses y vuelven a encontrarse Marité y Cris. Aquella cargada con muchos paquetes. «¿Como tan cargada Marité? «De comprar a mi mamá un bolso y un lindo batón para su Santo. «De mi cartilla de ahorros. Tu también le darás a la tuya un buen regalo. «Lo sentiré pero no podré, porque no tengo dinero. «¿Qué pena Cris! si hubieras seguido mi ejemplo hoy tendrías algún dinero para obsequiar a tu madre que pronto estará de fiesta. Además la Caja de Vigo da premios a sus imponentes y hasta regalos y caramelos a las niñas. «Tienes razón, Marité. Desde hoy abriré una libreta de ahorros y llevaré también a mis amigas. «¡Bravo! Cris. De ese modo todas tendremos dinero seguro y a nuestra disposición para poder disfrutar de la satisfacción de hacer nuestros regalos y hasta obras de caridad con nuestro propio dinero. Recuerda siempre las ventajas que ofrece la Caja de Ahorros Municipal de Vigo y si alguna cosa más necesitas saber, allí te informarán con toda amabilidad. «Gracias, Cris. Adiós. «Adiós.

Autora: TONITA FRAGA Escuela Graduada de Teis - Vigo Edad: 11 años Tema: «¿Qué es la Caja de Ahorros de Vigo?»

Recordamos a los niños que tengan cubierta su solicitud para el Concurso de Dibujos Infantiles, la envíen seguidamente.

NOTA DEL SINDICATO RESPECTO A LA SITUACION DE LAS TRABAJADORAS ESPAÑOLAS EN GIBRALTAR

LA LINEA DE LA CONCEPCION (Cádiz), 17.—El Sindicato de Trabajadores Españoles en Gibraltar ha hecho hoy pública la siguiente nota: «En un diario madrileño de fecha de hoy han aparecido determinados comentarios respecto a la situación de las trabajadoras españolas en Gibraltar. Este Sindicato, ante las afirmaciones que se hacen en dicho periódico, se cree en la obligación de puntualizar los extremos siguientes: 1.—Las 2.594 trabajadoras españolas a que se refiere la información, y que en realidad no llegan a mil ochocientas, pueden ser empleadas todas en la zona de interés turístico de la Costa del Sol, e incluso dentro del mismo Campo de Gibraltar, pues existen puestos de trabajo suficientes para absorber toda esta mano de obra femenina, con remuneraciones no inferiores a las que venían percibiendo en Gibraltar. 2.—Si no se ha tomado todavía la determinación anterior se debe al deseo de no producir males irreparables a la población gibraltareña en espera de que las autoridades británicas resuelvan de un vez el problema planteado de su seguridad personal. 3.—La indiscreta eliminación del subsidio de paro que perciben por cuenta de este Sindicato es en general favorable a dicha mano de obra femenina ya que en su gran mayoría no realizaban jornada completa en Gibraltar y percibían cantidades inferiores a las que se les entregan actualmente. 4.—En cuanto a la trabajadora a que se refiere el cronista, esta Sindicato se preocupa de localizarla a fin de resolver su problema particular, cosa que ya habría hecho de haber conocido antes el caso.—La Línea de la Concepción a 17 de septiembre de 1966. Firmado: Luis Moreno Vilches». (Cifra.)

PARA COMBATIR EL «GAMBERRISMO» El Kremlin crea el ministerio de Orden Público

MOSCU, 17. (Efe-Reuters). — El Kremlin ha nombrado hoy al dirigente Nikolay Shchelokov titular del ministerio soviético de Orden Público, de creación muy reciente, cuyo principal cometido ha de ser el de combatir la creciente ola de «gamberrismo» y la proliferación de jóvenes «equivocados» que es alarmante en toda la U.R.S.S., pero, en especial, en la Rusia propia. El nuevo ministro, que cuenta 56 años de edad, ha desempeñado ya altos cargos en el seno del partido comunista y de los gobiernos autónomos de las repúblicas socialistas soviéticas de Ucrania y Moldavia, empero, la designación de que ha sido objeto hoy Shchelokov ha sido la primera que ha tenido para el poder ejecutivo central El ministerio que, hoy, regenta estará asistido de plenos poderes sobre los demás ministerios autónomos de Orden Público,

ya existentes en las quince repúblicas soviéticas. Al mismo tiempo, al ser creado este ministerio confederado, el ministerio de Orden Público Federal de la República Soviética de Rusia —la mayor de las quince que forman la URSS—, ha quedado abolido y sus poderes han pasado al nuevo ministerio de Orden Público central. ACTO DE VIOLENCIA EN COSTA RICA SAN JOSE DE COSTA RICA, 17. (Efe) — Coincidiendo con una demostración contra la participación de Costa Rica en el Consejo Centralamericano de Defensa, estallaron ayer tres bombas de reducida potencia, sin que se produjeran víctimas. Los melancólicos aviones dañaron a un vagón de ferrocarril y un avión que se encontraban en el antiguo aeropuerto internacional.